



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE RESOLUCIÓN
LA CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA
R E S U E L V E:

ARTÍCULO 1: Declárase el año 2024 como "Año del 30° Aniversario del Atentado contra la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA) - En memoria a las víctimas del terrorismo".

ARTÍCULO 2: Dispónese que toda papelería oficial a utilizar en esta Cámara debe llevar la leyenda "2024 – Año del 30° Aniversario del Atentado contra la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA) - En memoria a las víctimas del terrorismo".

ARTÍCULO 3: Regístrese, comuníquese y archívese.

EMILIANO PERALTA
DIPUTADO PROVINCIAL

FUNDAMENTOS

Señora presidente:

El presente proyecto de Resolución propone declarar el año 2024 como el "Año del 30° Aniversario del Atentado contra la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA) – En memoria a las víctimas del terrorismo".



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Que como sabemos, el 18 de julio de 1994 nuestro país conoció el atentado terrorista más grande de su historia. En la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA), sita en la calle Pasteur 633 detonó a las 9:53 un coche bomba que dejó un saldo de muertes y heridos; para ser más exactos fueron 85 las personas asesinadas y más de 300 las personas heridas.

Que resulta de suma importancia la declaración de Julio Menajovsky quien trabajaba a unas 8 cuadras de la AMIA. Conforme sus dichos, cuando escuchó la explosión, empezó a caminar por la calle Viamonte en dirección a Pasteur, y “tres cuadras antes de llegar escuché a una mujer gritando “explotó la AMIA”. No fui corriendo, sabía que me iba a encontrar con algo que no iba a ser agradable. Fui por un instinto, soy periodista y estaba con la cámara colgada”, recordó. Al llegar al lugar vió ambulancias, gente aturdida y una montaña de escombros que lo conmocionó: “Me agarró absolutamente desnudo de herramientas para saber cómo se fotografía eso. Esa perplejidad tuvo un impacto fuerte en mí. Durante mucho tiempo pensé que había fracasado como profesional. Entendía que mis fotos no estaban buenas, que yo me había dejado llevar por lo primero que me había parecido, que tendría que haber tomado distancia, haber hecho un mínimo reconocimiento de qué era lo que había porque toda la cuadra de Pasteur entre Viamonte y Tucumán era tierra arrasada y había centenares de personas en el medio. Estaban pasando muchas cosas al mismo tiempo y yo me quedé ahí con lo que primero me apareció”. Relatos como este Señora presidenta hay miles.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Que por medio de este proyecto lo que buscamos es rendir homenaje a aquellos que perdieron su vida en este atroz acontecimiento. Este evento, marcado por la tragedia y la pérdida, dejó una profunda cicatriz en la historia de nuestro país y, por ende, se propone designar el próximo año 2024 como un recordatorio colectivo de la importancia de comprometernos con la construcción de un futuro donde la paz y la tolerancia sean pilares inquebrantables.

Es por lo expuesto, Señora Presidente, que solicito a mis pares me acompañen con el presente proyecto de resolución.-